
 

VIGILI FUOCO: CONAPO, AUGURI A NUOVO CAPO DIPARTIMENTO DI PACE =  

BRIZZI, ARRIVA CON PERSONALE IN STATO DI AGITAZIONE  

Roma, 8 ago.  (Adnkronos/Labitalia)  ‐ «Formulo, a nome mio personale e del Conapo,  i 
migliori auguri di buon lavoro al prefetto Alberto Di Pace, nominato oggi dal Cdm a capo 
del  nostro  dipartimento.  Lo  attendono  sicuramente  le  soddisfazioni  dovute 
all'abnegazione di un corpo di valorosi anche  in tempo di crisi e di penuria di risorse, e  la 
difficile sfida di garantire adeguati  livelli di sicurezza dei cittadini nonostante  i  tagli della 
spending  review». Lo afferma Antonio Brizzi,  segretario generale del Conapo,  sindacato 
autonomo  vigili  del  fuoco.  «Al  nuovo  capo  dipartimento  ‐aggiunge  Brizzi‐  chiediamo 
attenzione  verso  il personale,  già provato dalla difficile e pesante  situazione  lavorativa, 
oltre che di farsi portavoce verso il governo per perseguire la dovuta parità di trattamento 
dei vigili del fuoco con gli altri corpi dello stato, visto che oggi è grave  la sperequazione 
esistente. Se  saprà valorizzare  i vigili del  fuoco,  troverà dialogo costruttivo e  leale con  il 
nostro sindacato. Già al suo arrivo si ritrova, aperto alcuni giorni fa, uno stato di agitazione 
nazionale del nostro sindacato». (Lab/Opr/Adnkronos) 08‐AGO‐13 18:10 NNN 

  

 

MILANO: BRIZZI (CONAPO), TRONCA PREFETTO GIUSTO PER DELICATA FASE EXPO 2015 =  

Roma,  8  ago.  (Adnkronos/Labitalia)  ‐  «Francesco  Paolo  Tronca  è  il  prefetto  giusto  per 
gestire con competenza la delicata fase preparatoria per l'Expo 2015 di Milano, credo che 
questa sia una delle valutazioni che hanno spinto  il governo  in questa scelta». Lo afferma 
Antonio  Brizzi,  segretario  generale  del  Conapo  sindacato  autonomo  vigili  del  fuoco. 
«Come Capo Dipartimento dei Vigili del Fuoco ‐prosegue Brizzi‐ ha sicuramente  lasciato  il 
segno  rispetto  ad  alcuni  predecessori,  portando  all'attenzione  dei  vari  governi  taluni 
importanti provvedimenti di  specificità  lavorativa e di parità di  trattamento dei vigili del 
fuoco rispetto alle forze di polizia, riconoscendone la necessità nonostante la delicata fase 
congiunturale, pertanto ci sentiamo di ringraziarlo». «Su fronte della parità di trattamento 
dei vigili del fuoco con gli altri corpi, il cammino è ancora lungo ‐conclude Brizzi‐ visto che 
vi  sono da  recuperare  trenta  anni di  stato di  abbandono politico‐sindacale dei  vigili del 
fuoco, ma è questa la mission per cui è stato fondato, direttamente dal personale, il nostro 
sindacato, pertanto  indirizzeremo queste  istanze al nuovo capo dipartimento prefetto Di 
Pace». (Lab/Opr/Adnkronos) 08‐AGO‐13 19:00 NNN 


